
令和５年度第２回佐伯市水産振興協議会 会議の抄録 

 

【日時及び場所】 

 令和６年３月 21日（木）14：30～15：20 佐伯市役所６階 第１委員会室 

 

【出席者等】 

 委員 12 名（欠席３名） 

 事務局 水産課５名 

 傍聴者０名 

 

【内容】 

１ 会長あいさつ 

  ・戸髙会長あいさつ 

２ 議長選出 

  ・議長に戸高会長を選出 

３ 議事 

（１） 第２次佐伯市水産業振興計画に基づく事業の進捗について 

① 事務局より事業の進捗について説明【資料１】 

② 委員の意見及び質疑 

【嶋原委員】 

 ・山から海へ流出する草木等の漂着ゴミについてだが、ゴミが山から流出しな

いような取組はできないものか。 

（事務局： 県土木が事務局になって、海や山の関係者が集まりゴミ対策につい

て考える会議が開催される事がある。そういった場で現状を伝え、海と山の関係

者みんなで改善策を考えて行きたい） 

【清家委員】 

 ・大入島も、台風の度に番匠川から流れてくる流木等で苦しめられている。行

政に回収を頼むのだが、予算の都合でなかなか着手してくれないことがあり困っ

ている。 

【稗田委員】 

 ・森林環境税を使って山からの流出ゴミの対策が出来ないか考えているところ。 

【鳴海委員】 

 ・入津湾環境改善事業で作澪した土砂の質はどのようなものだったのか。また、

覆砂した箇所はどこか。 

（事務局： 土砂の質は砂利が主であり、泥はそれほど無い。覆砂した箇所は作

澪した箇所のすぐそば） 

（２） その他 

 無し 

５ 閉会 


